

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校  
第14号  
令和5年9月27日

## 「大地の会」の皆さんに心より感謝!

今年度は十分すぎるぐらいの猛暑続きで、5月に植えた苗が例年よりもぐんぐん育ち、あっという間に実りの秋を迎えました。

19日(火)、さわやかな秋晴れとはうって変わり、熱中症に気をつけながらという蒸し暑さの中、全校児童で「大地の会」の皆さんと稲刈りを行いました。

「大地の会」10名程の皆さんから、一つ一つの作業の仕方を丁寧に教えて頂きながら、作業を進めました。3～6年の子ども達は、稲を刈り束ねました。意外に難しいのが、藁で稲を束ねる作業です。ばらばらにならないようにぎっちりと束ねることに少々苦戦しました。1, 2年は、その束を運び、はせがけに渡す仕事をしました。

「大地の会」の皆様、子ども達に、田植えから稲刈り(収穫)までの貴重な体験を提供して頂き、誠にありがとうございました。自然農法で行っているため、手作業での草取りとなり、ご苦労をおかけしたそうです。子ども達を地域の宝として、温かく見守り大切にしてくださいと心から感謝申し上げます。



こうやってしぼるんだよ



大地の会の皆さん お世話になりました



束ね方の手ほどきを受けて

みんなで力を合わせて



とれないようにしっかりと

# ふれあい草取り、ありがとうございました！！

猛暑や雨のため8月から延期になっていました、ふれあい草取りの3回目を、9月25(月)に行うことができました。

何度か、夏休み明けに児童で、草取りをしましたが草の量が例年にないぐらい多く、みんなで除去しました。

今回は量も多いせいか、お話をしながらというより、みなさん、黙々と作業をなさっていました。

予定していた日の21日(木)早朝にも、草を刈って下さった方々がいらっしゃいました。おかげで、25日の作業もスムーズにできました。学校の校地内もスッキリとして、秋の気配を感じました。

毎回、地域の方々には感謝しても言い尽くせないほどです。ありがとうございました。



木の根元も



6年男子ひたすら運ぶ



終了後も作業をしてくださいました